
Eradiquer le trafic de drogue
et nettoyer la Cité Gély

17-05-2021
Le trafic de drogue continue pendant les travaux de démolition
du supermarché de la drogue à la cité Gély. Mais on nous
annonce la visite à Montpellier de Monsieur le Président de la
République dans un commissariat de quartier. Manque de pot, il
n’y a plus de commissariat dans Figuerolles.

Notre comité salue l’initiative de mettre fin au trafic de
drogue.  La  cité  Gély  est  concernée.  Bon  courage  !  Nous
espérons qu’il y aura enfin ! une suite à cette visite ?
Comment éradiquer ce trafic qui rend la cité INTERLOPE ?

14-05-2021
Ceux qui fréquentent la Cité Gély peuvent se faire une idée
par eux-mêmes : le supermarché de la drogue est toujours là,
les  petits  vendeurs  à  sacoches  sont  toujours  embusqués
derrière les murettes attendant le chaland.

Il faut que ça cesse ! La Cité est toujours INTERLOPE, le
petit trafic semble bien se porter derrière le petit Centre
Commercial. Dans ce Centre, les poubelles brillent par leur
absence, le sol est jonché de coques de graines de tournesol
au pied des escaliers ! Les poubelles ne sont pas revenues à
la fin des travaux de rénovation.

Le panneau de stationnement réservé aux personnes à mobilité
réduite a été remis en place. Ceux qui à deux reprises l’ont
mis à terre ont-ils compris ? Si tu prends ma place, prends

https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/05/14/eradiquer-le-trafic-de-drogue/
https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/05/14/eradiquer-le-trafic-de-drogue/


mon handicap.

Le cabinet médical est toujours fermé, le kiné cherche au
autre  local  !  La  recyclerie,  le  pâtissier-boulanger,
l’infirmière,  le  marchand  de  journaux  et  le  pharmacien
tiennent le coup ! Il faut absolument assainir le quartier et
y remettre le poste de police qui avait été rasé ! Il y a de
la place pour un algéco sur la placette devant le centre
commercial. En attendant une construction en dur.

Le porte-parole du Comité de quartier

Nos  premiers  résultats  :
23/09/2020
Les premiers tests officiels sur les rayonnement hertziens
(antennes GSM) ont commencé le 23 septembre 2020 au 47 rue
Lafeuillade et se poursuivent.

Il apparaît que l’installation des antennes sur le toit de
l’immeuble du n° 11 rue Lafeuillade n’est pas très judicieuse.
Le choix d’une plateforme sur une terrasse d’un immeuble de 3
étages fait que l’azimut est tape en plein dans les murs en
béton d’un immeuble R+1 (soit 4 étages réels). Le faisceau qui
devait pointer vers l’est serait absorbé par l’armature du 4e
étage de ce bâtiment !

Néanmoins, les mesures donnent un état zéro intéressant. Nous
avons un rapport de 36 pages !

Nous n’en poursuivrons pas moins nos démarches auprès de la
Mairie.

https://www.figuerolles-autrement.fr/2020/10/25/nos-premiers-resultats-23-09-2020/
https://www.figuerolles-autrement.fr/2020/10/25/nos-premiers-resultats-23-09-2020/


Le porte-Parole et webmaster

Notre première action : des
mesures de radioémissions

23/09/2020
Les premiers tests officiels sur les rayonnement hertziens
(antennes GSM) ont commencé le 23 septembre 2020 au 47 rue
Lafeuillade et se poursuivent.

Il apparaît que l’installation des antennes sur le toit de
l’immeuble du n° 11 rue Lafeuillade n’est pas très judicieuse.
Le choix d’une plateforme sur une terrasse d’un immeuble de 3
étages fait que l’azimut est tape en plein dans les murs en
béton d’un immeuble R+1 (soit 4 étages réels). Le faisceau qui
devait pointer vers l’est serait absorbé par l’armature du 4e
étage de ce bâtiment !

Néanmoins, les mesures donnent un état zéro intéressant. Nous
avons un rapport de 36 pages !

Nous n’en poursuivrons pas moins nos démarches auprès de la
Mairie.
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